

ENTORNO

La Liga más social: los clubes crean un torneo para discapacitados

El proyecto, surgido por iniciativa del Nàstic de Tarragona, pretende normalizar la práctica del fútbol dentro de este colectivo.

Palco23

19 may 2017 - 16:24

la liga genuine

Rubén y Álvaro jamás alcanzarán la notoriedad de Messi o Cristiano Ronaldo, pero hace unas semanas lograron también sorprender a La Liga y sus responsables. Ellos son los dos protagonistas que, con el apoyo del Gimnàstic de Tarragona, han convencido a la patronal para poner en marcha LaLiga Genuine, una liga formada por equipos del colectivo DI (personas con discapacidad intelectual) que empezará a disputarse la próxima temporada.

La competición se organizará a través de la Fundación, con el objetivo de normalizar "la práctica del fútbol en el colectivo DI, el compromiso del fútbol profesional con este proyecto integrador y socialmente responsable y conseguir que todos los clubes de La Liga cuenten con su equipo Genuine, el cual aportará un gran valor social", explica en un comunicado.

Por el momento, el torneo arrancará con 17 clubes en 2017-2018: Athletic Club, RCD Espanyol, Club Atlético de Madrid, RC Deportivo de La Coruña, Real Sociedad, Valencia CF, CA Osasuna, Villarreal CF, RC Celta de Vigo, UD Las Palmas, Levante UD, CF Reus, Nàstic de Tarragona, RCD Mallorca, Girona FC, Córdoba CF y SD Huesca.

El presidente de La Liga, Javier Tebas, ha valorado la puesta en marcha de esta nueva competición porque "demuestra que en el fútbol español somos socialmente responsables de verdad. Queríamos dar un paso adelante con el colectivo con personas con discapacidad intelectual. Estoy convencido que en una o dos temporadas estaremos todos los clubes de La Liga". "Este proyecto es una alegría tremenda y estoy convencido que levantará pasiones. Queremos normalizar al colectivo y tratarlos como deportistas que son", ha añadido Vicente Herrero, director del área social del Levante UD, club precursor en el fútbol para este colectivo.

PALCO23

LaLiga Genuine cuenta ya con 4 sedes confirmadas y el pistoletazo de salida será en octubre en Villarreal (del 6 al 8 de octubre), en enero se celebrará en Tarragona (del 19 al 21 de enero), en marzo se desplazará a Mallorca (del 13 al 15 de abril) y finalizará en junio en Vigo (del 8 al 10 de junio). Con el fin de que prime la deportividad y no la competitividad, todos los clubes contarán cada jornada con una serie de puntos que premien el juego limpio, además de los habituales por méritos deportivos. “Se trata de una liga para compartir, no competir y todas las acciones que promuevan el fair-play serán premiadas con puntos en la clasificación final”, indica la patronal.